
裏面に続く 

2019ー2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1659 回・本年度第 38回 例会日 2020年 6月 10日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸     ソング /奉仕の理想    タクト /永山 和敏 

 

 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

皆さんはこんにちは、昨日今日と天童は快晴です。気温は30度以上になる

ようです。いま全国での熱中症患者は6月に入り1週間で1194人です。コロナ感染と熱中症には十分

気を付けましょう。テレビを見ると子供が晴れているのに傘をさして下校しておりました。周りの人との

間隔をとるためにはちょうどよい距離になるようです。そして教室も冷房、換気、扇風機などで風の流

れを変えているようです。新型コロナの感染者は世界で700万人以上、死者は40万人で三大感染

（HIV・結核・マラリヤ）に匹敵するとのことです。 

日本経済もリーマンショック以上の不景気ですが、どんなトンネル

にも必ず出口があります。出口に出るには1年から2年かかると思い

ますが、皆さん経済を早く立ちなおしましょう。景気が悪いと顔に現

れます。 

景気の悪い時こそ経営者は社員お客様に対して笑顔で接してくだ

さるようお願いいたします。景気が良くなるまで頑張りましょう。 

さて、6月の理事会で決まったことを報告します。 

① 年次報告書の写真は、今まで夫婦で載せていましたが、今回より会員のみの写真となります。 

② 会費の件・天童RC、天童西RCは18万円です。当クラブも同じく年間18万円に決まりました。 

③ 昼食代は、今まで税込み1,500円でしたが、1,980円に値上げの案がきております。しかし480円の

値上げ幅は大きいので、ホテルとの交渉をしたいと思います。最後に天童ホテル会長押野宏様の

合同葬は7月26日の予定です。時間はまだ決まっておりません。 

本日の卓話は次年度会長斎藤幸雄さんの次年度の意気込みをお聞かせ頂きたいと思います。齋

藤さん宜しくお願いします。 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

1. 東根ロータリークラブより、当クラブ 35 周年記念式典出席辞退の連絡が届

いています。 

2. 国際ロータリー日本事務局より例会の開催方法と出席についてのお知らせ

が届いております。例会をどのように行うか、そしてその出席については各

クラブ自身で決めることができるということです。 

3. 国際ロータリー日本事務局より、6月 1日より事務所業務再開のお知らせが届いております。 

4. ロータリー記念奨学会より、新型コロナウイルス感染拡大に伴う米山奨学生への対応について、

奨学金の支給方法等、当面は臨機応変に対応することが必要ということです。 

委員会報告 

親睦・スマイル  志田委員長  

6月 24日の天童東 RCの 35周年式典の受付開始時間は、5時 30分より行

いますので宜しくお願いします。 
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出席委員会報告  原田委員長 

会員５２名 出席４１名 出席率 95.34％  前々回出席率を 97.67％に訂正

します。 

 

 

記録・広報・雑誌委員会  伊藤委員長 

記録・広報委員会からの依頼について話されました 

 

 

次年度委員長 斎藤様の挨拶 

この度、2０２０ー２０２１年度第３６代会長を務めさせていただくことになり、

身が引き締まる思いであります。継続事業も含めできる限りの奉仕活動行う

ことを含め抱負を述べられました。又 RI 会長と第２８００地区斎藤 栄助ガバ

ナーの方針等について紹介がありました。 

 

次年度幹事 佐藤栄治さんから提案がありました。 

次年度の各委員会ごとに各テーブルにメンバーの名前を記してありますの

で委員会のメンバーごと討議してくださるようにお願いします。 

 

 

 

スマイル報告  親睦・スマイル委員会 

 今日は次年度会長・幹事担当例会です。少しお話しをさせていただきます。（斎藤幸雄さん） 

 次年度会長・幹事の活躍を期待します。（会長・水戸部・村山・阿部・佐藤豊・分銅さん) 

 先日は暖かくお迎えいただき、ありがとうございました。（きらやか銀行 藤島さん） 

 

 


